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macéutico como lo que es, un sanitario”
existía. Teníamos guardia permanente. 
Al igual que los m édicos pero se crea
ron los C entros de Salud y se les inte
gró. Los únicos sanitarios de guardia en 
el pueb lo  éram os los farm acéuticos.

¿La cercanía es una seña de iden
tidad de los farmacéuticos?

Si. En A lbacete  y provincia aún se 
puede dar una atención personalizada. 
C onoces a tus c lien tes y  al final acabas 
hablando de otros asuntos en vez de 
los problem as m édicos y eso crea la
zos personales.

Es la primera mujer que ocupa 
este puesto. ¿Piensa que va a tener 
que dem ostrar más que sus predece
sores hombres?

No me agobia  dem asiado. Llevo 
tan tos  años en la profesión que creo 
que los dem ás me conocen y no siento 
esa responsabilidad. Tal vez en otro te 
rreno o si hubiera llegado nueva hubiera 
s ido d istin to . Nadie m e ha hecho sentir 
d is tin ta  por ser m ujer en la cand ida tu 
ra. Cada vez más los hom bres saben 
reconocer nuestras capacidades y esto 
es algo de lo que me alegro mucho.

dem ás, tan to  al frente de la farm acia 
com o al frente de la Junta de Gobierno 
del Coleg io Oficial de Farmacéuticos.

¿Qué opina sobre las nuevas le
yes que les afectan, como la Ley del 
M edicam ento, la Ley de Farmacia u 
otras medidas como la Receta Elec
trónica?

Las leyes se nos aplican y desde el 
m om ento en que som os interlocutores 
tenem os que recoger el sentir del far
m acéutico  y  transm itirlo  a quienes las 
negocian. Ahora m ism o es el Consejo 
General de Farm acéuticos de Madrid 
quien se encarga de estos asuntos.

En cuanto  a las medidas ya adop
tadas, com o la orden de referencia, 
querem os transm itir lo que hem os v i
v ido en las farmacias. No se puede 
o lv idar nuestra labor com o sanitarios 
y  parecer únicam ente empresarios. No 
som os sólo empresarios 
pero tam bién lo 
som os. Hay 
que tratar 
de co n 
cilia r el 
s e rv ic io  
c o m o  
s a n  ¡ t a 

ños con el negocio al que le tienes que 
sacar una rentabilidad.

¿Piensa que su profesión está bien 
valorada en la sociedad?

Si y adem ás socia lm ente creo que 
se nos aprecia, pero tam bién sufrim os 
m edidas económ icas m uy drásticas y 
rápidas. Por e jem plo la ú ltim a ley de 
referencias nos hizo v iv ir tiem pos m uy 
difíciles, un caos porque desconocía 
m os que m edicam entos estaban finan
ciados por el S istem a de Seguridad 
Social.

¿Cuantas oficinas de farm acia hay 
en Albacete y provincia?

224.
¿Y cuántos colegiados?
507 hasta final de d ic iem bre  y va 

aum entando.
¿Desde cuándo está colegiada?
Desde 1981.
¿Ha evolucionado mucho el sec

tor?
Si m ucho, sobre to d o  en las 
nuevas tecnologías. Cuando 

com encé no teníam os ni o rde
nador. Ahora no podem os v ivir 
sin la in form ática. Se ha m e
jo rado  el s istem a de guardias 
para las farm acias. Antes no
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